

Je peux expliquer

Description

Actes 2:14-22

La plupart d'entre nous, à un moment ou à un autre, avons dû expliquer quelque chose à quelqu'un d'autre. L'une des façons d'apprendre aux enfants à le faire est d'écrire des compositions « Comment faire ». Habituellement, il s'agit de quelque chose de simple qui peut être expliqué en instructions simples, étape par étape, en utilisant des termes tels que « d'abord », « suivant » et « enfin ». Un article bien écrit permettrait au lecteur d'accomplir la tâche décrite.

À la Pentecôte, Pierre s'est levé et a donné ses propres explications. Il avait été aux premières loges pendant que se déroulait la plus grande histoire jamais racontée. Il connaissait la bonne nouvelle de l'Évangile de première main, et il avait été chargé par le Saint-Esprit de la partager avec ceux qui s'arrêtaient.

Tout d'abord, Pierre implora les gens d'écouter. Puis il expliqua soigneusement que ceux qui étaient avec lui n'étaient pas ivres. Ensuite, il a partagé la prophétie de Joël concernant l'onction du Saint-Esprit (2:28-32). Ensuite, il a raconté l'histoire de la mort et de la résurrection de Jésus.

En tant que disciples du Christ, nous avons un peu d'explication à donner. Chacun de nous a été rempli de l'Esprit Saint, tout comme Pierre. Nous sommes appelés à partager la bonne nouvelle tout comme Pierre l'a fait.

Auteur: Andrea Talley

date créée

2024/12/07